

## Lausbefall

In der Klasse Ihres Kindes ist ein Fall von Kopflausbefall aufgetreten. Da Läuse hochgradig ansteckend sind, bitten wir Sie dringend, den Kopf Ihres Kindes besonders im Nacken-, Schläfen- und Ohrenbereich sorgfältig zu untersuchen.

Läuse und Eier (Nissen) kann man mit einer Lupe gut erkennen. Nissen sehen ähnlich aus wie Schuppen, sie kleben jedoch an den Haaren oder an der Kopfhaut fest.

Im Sekretariat und auf der Homepage halten wir ein Informationsblatt zum Thema „Lausbefall“ bereit.

Sollten Sie feststellen, dass Ihr Kind sich angesteckt hat, teilen Sie dies der Klassenlehrkraft mit und behandeln Sie Ihr Kind umgehend mit einem entsprechenden Shampoo, das Sie in jeder Apotheke erhalten. Erst nach dieser Behandlung darf das Kind die Schule wieder besuchen. Denken Sie unbedingt daran, die Behandlung nach 8-10 Tagen zu wiederholen, um auch die frisch geschlüpften Läuse zu entfernen.

Bitte bestätigen Sie der Klassenlehrkraft die erfolgreiche medizinische Behandlung Ihres Kindes mit dem unteren Abschnitt!

---

Ich habe mein Kind \_\_\_\_\_, Klasse \_\_\_\_\_ gründlich gegen Kopflausbefall behandelt.

Mein Kind ist heute läusefrei.

---

Datum, Unterschrift

---

